



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une Montoise centenaire

Vendredi 9 février à 11h45, Charles Dayot, maire de Mont de Marsan, se rendra au domicile de madame Labajo pour célébrer son 100^e anniversaire.

De Valladolid à Lacquy

Apolina Paulette Labajo est née le 9 février 1918 près de Valladolid, dans la région de Castilla y Le ón, au nord-est de l'Espagne. En 1956, elle arrive en France avec ses 8 enfants pour rejoindre son mari, parti 5 ans plus tôt. La famille aménage à Lacquy, dans la maison Atchoum, un logement au confort modeste, sans eau courante. Et pour les courses, c'est à Saint-Justin qu'il faut se rendre, à pied. Près de 12 kilomètres, qu'Apolina Paulette Labajo effectue deux fois par semaine avec l'un de ses enfants. Pour autant, elle reste nostalgique de cette période, qu'elle apprécie toujours d'évoquer.

100 ans et toujours chez soi

C'est en 1974, presque 20 ans après son arrivée en France, qu'Apolina Paulette Labajo s'installe à Mont de Marsan, quartier Saint-Médard, où elle réside toujours avec l'un de ses fils.

Ce vendredi à 11h45, Charles Dayot, maire de Mont de Marsan, honorera Apolina Paulette Labajo pour son entrée dans le club des centenaires landais. Avoir 100 ans et vivre toujours chez soi, de quoi forcer le respect et l'admiration.